

# こんにちは 中根さちの ハーフシター



2014. 2. 9  
NO. 374

日本共産党 高知県議会 活動報告ニース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20  
目 宅 872-9324 高知市福井町1475-3

## 県議団と15の団体の皆さんと要望懇談



切実な願いが次々と

4日、懇談会場の様子。意見を聞く県議団

### 土覆への補助金 凍結解除決定

1月29日に開かれた、県議会の産業振興・土ホ  
委員会で、残っていた土覆への補助金凍結分の  
8755万円が全額解除されました。

「新体制になり、いそぎをこなさなければならぬ会社として、  
情報にたよるものとなった」と果敢と判断。私たち  
日本共産党は、直接意見を聞いて判断すべきだと  
思いましたが、多数で凍結解除となったのです。

毎年、民主団体の皆さんに

よびかけて、県政・くらしに

対する意見を要望する機会を

し、県議団もいっしょに奮闘

しようと懇談会をひらいてい

ます。2月4日には、15の

団体の皆さんと、県議団・

市議・春名なおおきさんや

橋元陽一さんも参加しまし

た。オスプレイ参加の防災

の名きかりた軍事訓練や原発

問題から、農業政策(国の)

への対応、正規労働者にかわ

って非正規労働者が低賃金の

中で正規雇用の仕事をしてい

ててて歩記 (371)

わたし

ふと気がつくと、庭の梅の花が  
いっぱい咲いていてびっくり。私が  
さわいでいると、息子が「五山のお母  
ちゃん梅はむぎ散りだ」と。  
同じ高知でも、海に近い町と福井  
では、気候がちがうからとびっくり  
です。今日は鏡に出かけ舞が?  
三寒四温のこの季節、さあかな  
と、マフラーをぐるぐるまきに出かけ  
ることに。皆んなお体を大切に。

